

Aparece mujer estrangulada en la Costanera

La pelona amaneció en Quepos



Provincia: **Puntarenas**
Población: **17.902 hab.**
Extensión: **222.89 km2**

◆ Aguirre

◆ **ANDREY BERROCAL Y MARIO GUEVARA**

andrey.berrocal@lateja.co.cr

Tirado a un lado de la carretera Costanera, cerca del aeropuerto en Managua de Quepos, apareció el cuerpo de una muchacha que estaba amarrada de pies y manos.

Un recolector de palma iba en moto hacia su trabajo, alrededor de las 5 de la mañana, cuando vio un bulto tirado a la orilla de la calle y se detuvo para ver qué era.

Cuando el señor confirmó que era una persona, llamó para informar a las autoridades.

El policía Juan Miguel Castro detalló que la fallecida, de unos 25 o 30 años, no era vecina de la zona, por lo que se desconoce su identidad.

El cuerpo tenía varios golpes en la cara, aparentes señas de que fue estrangulada, unas gasas plásticas en el cuello y las manos estaban amarradas.

La Cruz Roja también llegó al lugar y examinó a la víctima, pero no quisieron hablar del estado en que la encontraron.

Tatuajes únicos. La esperanza del OIJ está en poder identifi-

car a la mujer por medio de sus cinco tatuajes.

Se trata de un hongo con una mariposa que cubre una cicatriz en apariencia de cesárea, el cual está en el vientre cerca del ombligo y al lado izquierdo hay otro tatuaje en forma de pez japonés.

Además, cerca del tobillo derecho tenía tatuada una rosa de color rojo y el tallo y pétalos de color verde. En el muslo derecho tenía otro tatuaje en forma de alacrán y en la espalda dos más, uno en forma de cruz y otro era una mata de marihuana.

La víctima vestía un suéter con gorro de color rojo, con letras y dibujos en color negro, un brasier celeste con blanco y una blusa o vestido color negro. Su cabello tenía mechones machos.

Si usted sabe de quién se trata, puede llamar de forma confidencial al teléfono 800-8000-645 o bien al OIJ de Quepos a los números 2777-0511 / 2777-1511.

■ CREO QUE...



JUAN MIGUEL CASTRO
POLICÍA

MARIO GUEVARA GN.

“Creemos que no es de acá porque nadie la conoce y tampoco hay denuncias de personas desaparecidas”.



La muchacha apareció semidesnuda. MARIO GUEVARA GN.

■ LOS TATUAJES

EN EL VIENTRE



La mujer tenía un pez japonés y una mariposa tatuados en su vientre.

TOBILLO DERECHO



Esta era la rosa roja con un tallo y hojas verdes que tenía cerca del tobillo derecho.

LA ESPALDA



Una hoja de marihuana se resaltaba en la espalda de la víctima.